



Miércoles 3 de abril de 2024

INSCRIPCIÓN COMPLEMENTARIA INTERINATOS Y SUPLENCIAS 2024 EN EL COLEGIO DE LA UNLPAM

La Junta de Clasificación del Colegio de la UNLPam informa que a partir del día 15 de abril hasta el día 19 de abril a las 19 hs inclusive se realizará la inscripción complementaria para aspirantes a Interinatos y Suplencias correspondientes al Ciclo Lectivo 2024, para las personas que hayan obtenido su título entre el 1/10/23 y el 31/03/24. Quienes tengan legajo abierto en la Institución y han obtenido su título en el período mencionado sólo podrán incorporar título/s.

La inscripción se realizará de forma virtual.

Consignar en el asunto del mail: Nombre y apellido y condición de la persona aspirante según aparece en la planilla.

Se debe adjuntar copia digital de la información presentada en formato PDF:

- Constancia de certificación de servicios que acredite o sume 180 días trabajados, en cualquier nivel del sistema educativo. En aquellos casos donde la persona interesada consignara en la planilla, la/s institución/es donde se desempeñó como docente especificando el/los cargo/s sin adjuntar documentación; la Comisión de Clasificación posteriormente consultará a la Secretaría del Colegio y a través de esta, a la Dirección de Personal Docente dependientes del Ministerio de Educación de la Provincia de La Pampa sobre la autenticidad de lo informado.
- Cursos y capacitaciones sin tope de puntaje.
- Títulos, constancia de título en trámite o cualquier otra documentación.

El mail al que deben adjuntar la información es el de la junta: jccolegiounlpam@humanas.unlpam.edu.ar

Las capacitaciones que no cuenten con certificado para su aval en formato papel o digital, no podrán ser incorporadas en esta inscripción.

Planillas de inscripción y más información en la [web del colegio](#).

PRÁCTICAS COMUNITARIAS: INSCRIPCIÓN PARA EL 1º TALLER TEÓRICO

El Programa de Prácticas Comunitarias (sede Santa Rosa) informa que desde hoy y hasta el 11 de Abril se encuentra abierta la inscripción para el 1º Taller Teórico del año que se llevará adelante del lunes 15 de Abril al viernes 7 de Junio a fin de acreditar las 10 hs. obligatorias. La cursada será durante 8 semanas por AULA VIRTUAL para trabajo ASINCRONICO con acompañamiento permanente de parte de quienes estamos en el Programa. Más DOS ENCUENTROS PRESENCIALES (viernes 10/5 y 7/6) en la Facultad. Si bien no hay cupo límite, se promueve que especialmente se anoten estudiantes que 1) adeudan el taller teórico y están cercanes a recibirse, 2) estudiantes que están cursando materias que incluyen prácticas comunitarias, 3) estudiantes que llevarán adelante la experiencia comunitaria en el primer cuatrimestre.

[Link de inscripción](#)

La matriculación de acceso al Aula Virtual del Campus será enviada oportunamente al comienzo del curso a todas las personas inscriptas.

CORREOS INSTITUCIONALES

Se informa que, desde el 31 de marzo y hasta el 2 de abril, se han visto afectados los servicios bajo el dominio humanas.unlpam.edu.ar

Respecto a los correos institucionales, se detectaron inconvenientes para la recepción de mensajes enviados a las cuentas institucionales (@humanas.unlpam.edu.ar). En cambio, el envío de mensajes desde estas cuentas a otras direcciones (Gmail, Hotmail, Outlook) funcionó correctamente. Aquellas/os usuarias/os que enviaron mensajes a cuentas institucionales (@humanas.unlpam.edu.ar) durante esos días, especialmente a Mesas de Entradas, les solicitamos que reenvíen nuevamente el mensaje si no recibieron confirmación de recepción.

MESA “TRAYECTORIAS ACADÉMICAS EN CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS”

Se invita a participar de la Mesa Trayectorias académicas en Ciencias Sociales y Humanas, una conversación con becarias/os, investigadoras/os y docentes de Historia y Comunicación Social de la Facultad de Ciencias HUmanas el 5 de abril de 2024, de 16 a 18 hs, en el hall de la sede central de la UNLPam.

Esta actividad se realiza en defensa de las Ciencias Sociales y Humanas.